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I PRESIDENTE 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 508 

  

2023 

  

    

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, limo. Sr. Secretário Municipal de 

Infraestrutura — Francisco Alves de Araujo e limo. Sr. Secretário Municipal de 

Turismo — Antônio Nunes Rangel de Lima, requeiro a construção de quiosques 

(2ercnizados para venda de lanches no Parque Balneário Abelardo Wanderley. 

Considerando; 

Que no referido local existem muitos trailers, carrinhos e barracas de lanches e outros 

comércios, que precisam ser disciplinadas, razão pela qual, requeiro que seja feita a 

construção de quiosques padronizados, para que assim fique mais organizado e abriguem 

os empreendedores locais. Com  a construção de quiosques de alimentação no Parque 

Balneário Abelardo Wanderley, estará não só construindo um ponto de encontro aos 

jovens, mas também criando um excelente ambiente de lazer e descontração para adultos 

e crianças. Ressalto por fim que, isso irá beneficiar muito as pessoas que trabalham com 

vendas no ramo alimentício, pois esses profissionais geram emprego e renda para nossa 

cidade. 

Sala das Sessões em 21 de Março de 2023. 

'XiESTO O 'RECEBIMENTO PROT. 

EM 	
20_3_ 

Set., rio rrunIstrativa 



ATESTO O RECEBIMENTO PROT.N°61-‘  3 
EM 3J 	o3 	de  20=9-3  

Setç 	'a-ministre-Alva 

APROVADO IA) NA SESSÃO N°  c,t0  (3  
(I/023POR   U-IXOUL1  

VOTOS CONTRA 	  

MESA DA C.M.IPA.  O 3 i O 11   I  c2,  

PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 509  / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Ilmo.Sr Secretário 

de Meio Ambiente - lvaldo Sales Nascimento Júnior, requeiro que seja feita 

limpeza e remoção de lixos localizada próximo da Rua Macaubas,(por trás do 

Condomínio Encontro das águas). Considerando; 

Que a população da referida rua, clama por medidas administrativas 

municipais, no que concerne á limpeza da rua, que a bastante tempo essa 

limpeza não vem acontecendo. Uma vez que a vasta quantidade de resíduos 

favorece a proliferação de animais peçonhentos que, invariavelmente, ameaçam 

a segurança e a saúde dos moradores, evidenciado em imagens anexadas. 

Considerando que ambientes como estes, repletos de lixo e matéria orgânica, 

com a ausência de serviços de limpeza adequados tornam-se propícios também 

para a proliferação do mosquito Aedes Aegypti, que é o vetor de diversas 

doenças, tais como dengue, Zika, Chikungunya e febre amarela. 



CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Compreendendo que a conservação do ambiente urbano é serviço 

essencial à população e está diretamente ligado à saúde pública e ambiental, 

torna-se basilar que além da realização de limpezas nestes ambientes, sejam 

adotadas medidas preventivas, que impeçam novos descartes inadequados 

nesta localidade. 



Evanil a onça ves 
-Verea 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Nestes termos, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 21 de março de 2023. 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 512/ 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus e ao Ilmo.Sr 

Secretário de Municipal de Saúde — Adonel Gomes de Sá Júnior, requeiro 

informações sobre a falta de médico no Posto de Saúde Padre Lourenço, 

localizado no Bairro Tancredo Neves II. Considerando; 

Que a falta de médico no Posto de Saúde tem sido constante, e a 

população deste bairro tem urgência no atendimento mais adequado por parte 

dos médicos neste Posto de Saúde. Foi relatado pela população que não tem 

médico fixo para atendimento a mais de 6 meses. Diante dessa situação requeiro 

que seja encaminhado resposta para as seguintes indagações: 

O Poder Executivo tem conhecimento da falta de médico no PSF 

Padre Lourenço? 

O Poder Executivo, através da Secretaria competente, pretende 

solucionar os problemas que estão ocorrendo no Posto de Saúde 

do Bairro Tancredo Neves II, relacionados a falta de médicos? 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

— Estado da Bahia — 

O Poder Executivo, através da Secretaria competente, pretende 

solucionar os problemas que estão ocorrendo no Posto de Saúde 

do Biarro Tancredo Neves II, relacionados a falta de médicos? 

Quais providências estão sendo tomadas com relação ao referido 

problema? 

Outras informações oportunas? 

Substanciada pelos fatos narrados, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 23 de Março de 2023. 

Evanilda G 	de Oliveira 
-Vereadora- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE 

Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO No 515 

  

2023 

  

    

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, Ilmo. Sr. Secretário Municipal de Meio 

Ambiente- lvaldo Sales Nascimento Júnior, requeiro que sinalização com placa proibitiva 

de descarte de lixos- localizado na Rua da Harmonia, por trás do San Marino Hotel. 

Considerando; 

Que o presente requerimento visa o bem estar da população que sofre com com o 

descarte irregular de lixo nessa localidade, evidenciado em imagens anexadas. Ambientes 

como estes, repletos de lixo e matéria orgânica, a ausência de serviços de limpeza 

adequados tornam-se propícios também para a proliferação do mosquito Aedes Aegypti, que 

é o vetor de diversas doenças, tais como dengue, Zika, Chikungunya e febre amarela. 

Compreendendo que a conservação do ambiente urbano é serviço essencial à população e 

está diretamente ligado à saúde pública e ambiental, torna-se basilar que além da realização 

de limpezas nestes ambientes, sejam adotadas medidas preventivas, que impeçam novos 

descartes inadequados nesta localidade. 

Sala das Sessões em 17 de Março de 2023. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paula Afonso 

REQUERIMENTO N°. 523 / 2023. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, ao limo. Sr. 

Secretário Municipal de Administração- Cleston Andrade Cavalcante, 

requeiro informações a respeito do terreno localizado na Rua Lago Azul, no 

Bairro Caminho dos Lagos e Calçada na Rua Padre Lourenço •:om a Rua 

Copacabana, localizado na Bairro Tancredo Neves li em frente Ao laao do Centro 

de Especialidades. Considerando; 

Que os pedidos dos moradores desta localidade, que relatam não 

entender o motivo de serem levantados construções particulares, em terrenos 

públicos na referida localidade. Peço informações a respeito deste embrolho, 

tendo em vista, que na referida localidade seria construído uma praça pública 

para lazer da população, e o terreno pertence ao município de Paulo Afonso. 

Desta igual forma, inúmeras denúncias chegaram a este Gabinete relatando o 

loteamento da referida calçada. 

Faço as seguintes indagações: 

O terreno/calçada foi vendido(a)? 

Se sim, para quem foi vendido? 

Qual a modalidade de licitação utilizada para venda? 

Qual a justificativa para venda do referido terreno/calçada? 

Qual os objetivos com a venda? 

....-
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
— Estado da Bahia — 

Se o terreno/calçada não foi vendido(a), quais motivos de terceiros 

estarem fazendo construções particulares? 

A prefeitura está fiscalizando esses casos de perto e quais 

providencias estão sendo tomadàs? 

Nestes termos, pede e espera aprovação. 

Sala das Sessões, em 21 de março de 2023. 
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